



Décès du Père Sébastien Ihidoy

Le Père Ihidoy, prêtre basque, ancien curé de Navarrenx, est décédé dans la nuit de jeudi à vendredi 5 février 2016. Il sera enterré à l'église de Cambio **Mardi 9 février 2016 à 14 h30**. Avec l'apôtre Jacques, il retrouve avec quelques semaines de retard dans la maison du Père, une autre grande figure du chemin, Louis Janin.

De nombreux pèlerins gardent un souvenir particulier de cette rencontre qu'ils ont pu faire à Navarrenx, marqué pour encore longtemps de sa présence.

Lire



Commentaire de l'évangile « les pèlerins d'Emmaüs »

Commentaire du père Sébastien Ihidoy sur l'évangile des pèlerins d'Emmaüs qui était lu aux pèlerins de St Jacques lors de leur passage dans l'église de Navarrenx.

Après le couchant, il y a l'aube d'une vie nouvelle.

Après le tunnel de la mort, il y a la lumière Pascale.

Lire



Quelques témoignages

"Il m'a montré un chemin... Mais il a surtout montré un chemin pour une multitude de pèlerins, et de paumés..."

"J'ose avoir la certitude que Dieu le Père était dans la joie de vous accueillir par une longue et chaleureuse poignée de mains, lorsqu'à la fin de votre pèlerinage terrestre, fort de ces riches années dévouées à son œuvre de miséricorde sur notre belle terre vous vous êtes présenté à Lui."

Lire